



えごた

<http://nk-egota-e.a.la9.jp>

令和2年
3月号
江古田小学校
児童数 422名

TEL 03-3385-0411

学校の教育目標◎かんがえる子ども〇やさしい子ども〇たくましい子ども(◎重点目標)
目指す学校の姿「元気いっぱい、笑顔で挑戦、子ども一人ひとりがよさを發揮できる学校」

経験を力に、胸に志を！



職員室前に飾られた6年生の自画像です。

校長 松井 貴子

【令和元年度子供の体力向上推進優秀校】

嬉しいお知らせです。学校、保護者、地域の方々と続けてきた日頃の取組が認められ、中野区立江古田小学校が、「東京都令和元年度子供の体力向上推進優秀校」に選ばれました。子どもの体力は、すすんで運動することだけでなく、基本的な生活習慣を身に付けることや健康についての知識をもち実践することが大切です。

江古田小学校の子どもたちは、給食をよく食べ、栄養士さんや給食業務の方々からも残飯が大変少ないことをいつも褒められています。給食指導に加え、保健指導にも力を入れています。例えば、学校の歯科校医さんによる歯科指導や「よい歯のポスター」に取り組み、健康への意識を高めています。毎日の授業では「挨拶・返事、よい姿勢」を合言葉に、自分の体幹をしっかりと整え、学習にのぞんでいます。休み時間は、校庭で低学年から高学年まで体を動かし運動遊びをしている姿が多く見られます。1・2年生は、中野区の「体つくりプログラム」で、スポーツジムの専門指導者から多様な動きを教えてもらう取組をしています。体育の授業での学びを地域行事のドッジボール大会やブレーラグフットボール大会等に参加し、発揮してきました。また、地域の方々の御指導による野球やサッカー、空手等もさかんで、校庭や体育館で土曜日、日曜日に行われています。汗をかくことは、免疫力を高めると言われています。心地よい汗をたくさんかき、元気いっぱい子どもたちを、保護者や地域の方々と次年度も育ててまいります。

【正しい知識に基づく冷静な行動】

春光天地に満ちる季節となりました。日頃より教育活動への御理解をいただき、誠にありがとうございます。

さて、連日のように、新型コロナウィルス感染症についての報道があり、早い収束を願うばかりです。先日の報道でもありました通り、学校の休業が要請されています。東京都及び中野区の決定を受け、本校においても、明日から臨時休業に入ります。目的は「新型コロナウィルス感染症の感染拡大を防止するとともに、子どもたちの健康と安全を確保する。」です。各学年担任により、子どもたちが自分自身で家庭学習が進められるように指導し、その内容を学年便りでお知らせします。期間中、ご家庭で基本的な生活習慣を守らせる等の体調管理を十分に行うとともに、検温カードを準備しましたので記録にご活用ください。臨時休業の意義を御理解の上、ご協力のほどよろしく願いします。

新型コロナウィルス感染症の今後の感染の広がりや重症度を見ながら適宜見直すこととしています。ご家庭との連絡は、原則緊急電話連絡網や学校情報配信メール、ホームページで行います。急な変更もございますが、ご協力の程よろしくお願ひ申し上げます。